



РАБОЧИЙ ДОКУМЕНТ

ГРУППА ЭКСПЕРТОВ ПО ОПАСНЫМ ГРУЗАМ (DGP)

ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ СОВЕЩАНИЕ

Монреаль, 11–21 октября 2011 года

Пункт 2 повестки дня. **Разработка рекомендаций относительно поправок к *Техническим инструкциям по безопасной перевозке опасных грузов по воздуху* (Дос 9284) в целях их внесения в издание 2013–2014 гг.**

ТРЕБОВАНИЯ В ОТНОШЕНИИ РАСТВОРОВ ФОРМАЛЬДЕГИДА

(Представлено Консультативным советом по опасным грузам (DGAC))

АННОТАЦИЯ

(В связи с ограниченными ресурсами переведены только аннотация и добавление.)

Содержащееся в настоящем документе предложение уточняет, что растворы формальдегида определенной концентрации должны перевозиться как ООН 3334, **жидкость, на которую распространяется действие авиационных правил, н.у.к.**

Действия DGP: DGP предлагается согласиться с предложением о новом специальном положении для номера ООН 1198, как это указано в добавлении.

1. INTRODUCTION

1.1 While the Instructions are clear on how certain concentrations of formaldehyde and formaldehyde solutions (i.e. concentrations not less than 25% formaldehyde under UN 1198 and UN 2209) should be classified, there is some confusion on the proper classification of lower concentrations. In particular, some have indicated that certain lower concentrations should be regulated on the basis of their posing a risk to crew members (see 2;9.2.1 e)).

1.2 To clarify how these lower concentration solutions should be classified, the International Air Transport Association (IATA) has included a light typed entry in the IATA Dangerous Goods Regulations covering formaldehyde solutions in the range of 10% or more formaldehyde but less than 25%. The text references **UN 3334 Aviation regulated liquid, n.o.s.** This classification is consistent with certain interpretations issued by the United States competent authority. By implication, one assumes that lower concentrations are not subject to the Instructions.

1.3 DGAC proposes that the Technical Instructions be amended to similarly reflect the guidance provided by the IATA Dangerous Goods Regulations and also clarify that lower concentrations are not subject to the Instructions.

ДОБАВЛЕНИЕ

Часть 3

ПЕРЕЧЕНЬ ОПАСНЫХ ГРУЗОВ, СПЕЦИАЛЬНЫЕ ПОЛОЖЕНИЯ
И ОГРАНИЧЕННЫЕ И ОСВОБОЖДЕННЫЕ КОЛИЧЕСТВА

...

Глава 3

СПЕЦИАЛЬНЫЕ ПОЛОЖЕНИЯ

...

Таблица 3-2. Специальные положения

ТИ ООН

<u>AXXX</u>	<u>Растворы формальдегида, с концентрацией формальдегида менее 25 %, но более 10 %, должны классифицироваться как ООН 3334, жидкость, на которую распространяется действие авиационных правил, н.у.к. Растворы концентрацией менее 10 % не подпадают под действие настоящих Инструкций.</u>
-------------	---

— КОНЕЦ —